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Ciudad Real 

El coordinador general del PP nacional, Elías Bendodo, asegura que “es 
muy posible y muy probable que Paco Cañizares sea el próximo alcalde” 
 
Bendodo ha visitado Ciudad Real para expresar el apoyo de la dirección nacional del Partido Popular al candidato a la 
alcaldía de la capital, Paco Cañizares del que ha asegurado que “es muy posible y muy probable que sea el próximo 
alcalde, porque los datos que manejamos así lo atestiguan”. Acompañado de la secretaria general del PP-CLM, 
Carolina Agudo, de la número uno al Parlamento Regional, Lola Merino y de la diputada nacional, Rosa Romero, 
Bendodo ha señalado que “la evolución de Ciudad Real en los últimos años hace que el cambio en la alcaldía sea 
necesario”. “Dos de los proyectos que el Gobierno de Sánchez anunció a bombo y plantillo para Ciudad Real no se han 
cumplido, como el Polígono de SEPES donde no se han instalado las empresas necesarias para crear riqueza y empleo, 
y los compromisos de Pedro Sánchez con el Plan Ciudad Real 2025, que tampoco se ha cumplido ninguno de ellos”. 
 

 

Por su parte, Cañizares ha expresado el compromiso “de que con el PP el AVE volverá a ser lo que fue y lo que nunca 
debió dejar de ser, un servicio fiable, de calidad, que permita a Ciudad Real ser una ciudad competitiva y un apoyo 
para que la provincia no pierda habitantes”. “Es de extrema gravedad el desastre de gestión, por parte del PSOE, del 
servicio de los trenes AVE y AVANT; para Ciudad Real el AVE era clave porque gracias a este medio de transporte, la 
ciudad consiguió una comunicación absolutamente extraordinaria como polo de atracción de riqueza, empleo y 
habitantes, e hizo que nos convirtiéramos en un destino deseable para mucha gente cuyo planteamiento de vida era 
vivir en Ciudad Real y trabajar en Madrid, o viceversa, y a tan solo una distancia de 50 minutos”. Además, ha pedido al 
Gobierno Regional, que haga lo que se está haciendo el gobierno del PP en Castilla y León, bonificar los abonos 
mensuales a los usuarios que utilizan frecuentemente el AVANT. 
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Puertollano 

La candidata a las Cortes Regionales, Lola Merino, asegura que “CLM no 
merece un presidente emborrachado de poder y machista” 
 

 
 
Merino ha señalado que “en esta campaña electoral estamos 
descubriendo quien es el verdadero Page; un candidato socialista que nos 
está avergonzando, sobre todo a las mujeres, en los distintos mítines y 
apariciones públicas que está haciendo”. “Castilla- La Mancha no puede 
estar gobernada y no merece a un presidente emborrachado de poder, 
arrogante, soberbio y faltón, que nos ha insultado a todos; a los maestros, 
al rector de la Universidad, a los mayores, a los sanitarios y a los alcaldes 
durante los momentos más duros de la pandemia, y ahora a un Emiliano 
García-Page que falta al respeto también a las mujeres, que nos 
avergüenza y que nos abochorna”. 
 
 

 
En otro orden de cosas, ha señalado “que nos queda muy poco para el cambio de ciclo político, un cambio de ciclo que 
es más necesario que nunca en Puertollano y en Castilla-La Mancha porque estamos viendo que no avanzan con los 
gobiernos del PSOE , todo lo contrario, vamos hacia atrás, porque los socialistas viven de la inercia, tienen a esta 
región olvidada, adormecida, sufriendo y subiendo en todos los indicadores negativos del país, por eso el cambio de 
ciclo político se va a producir el 28 de mayo con Miguel Ángel Ruiz en Puertollano y con Paco Núñez en Castilla-La 
Mancha, porque juntos, su alianza va a revertir en beneficio de todos y cada uno de los vecinos de Puertollano” . 
 
 

Viso del Marqués 

La candidata a las Cortes Regionales, Rocío Zarco: “El gobierno de Paco 
Núñez dará ayudas directas a la natalidad e impulsará políticas para que los 
jóvenes no tengan que abandonar nuestros pueblos” 
 
Zarco hacía esta afirmación en el transcurso del acto de presentación de la candidatura del PP al Ayuntamiento que 
encabeza Alfonso Lozano. “El gobierno de Núñez en la Junta impulsará políticas que hagan que los jóvenes tengan el 
máximo de oportunidades de desarrollo personal y profesional; procurándoles la formación más adecuada y dándoles 
la posibilidad real de emanciparse y poder formar una familia para que si quieren, se puedan quedar donde viven, y no 
tengan que marcharse a otro lugar en busca de mejores oportunidades”. 
 
También ha anunciado que “el PP-CLM llevará a 
efecto un Plan Integral de Apoyo a la Maternidad, con 
el claro objetivo de fomentar la natalidad, y un Plan 
de Ayudas a la Natalidad, que contempla ayudas 
directas por hijo de 500 euros mensuales, desde el 
quinto mes de embarazo hasta que el descendiente 
cumpla los dos años”. “Una ayuda que será real y 
efectiva para todas las mujeres empadronadas en 
Castilla-La Mancha, y que, en aquellos municipios en 
riesgo de despoblación, la ayuda por hijo será mayor”. 
 
Del mismo modo, ha indicado que “Paco Núñez elaborará un Plan Regional de Conciliación Personal, Familiar y 
Laboral, un Plan que permita a los padres y madres compatibilizar trabajo y familia, y que permita y posibilite tanto el 
cuidado de sus hijos como aquellos familiares dependientes y que no menoscabe la economía de las familias”. 
Ahondando en el tema de la conciliación, también ha señalado que “dotaremos de comedores escolares a todos los 
colegios públicos de zonas rurales, que así lo soliciten”. 
 
 



 
 

Horcajo de los Montes 

La candidata a las Cortes Regionales, Maribel Mansilla: “Paco Núñez es el 
más capacitado para devolver a Castilla-La Mancha al lugar que merece porque 
conoce palmo a palmo la región y sus necesidades” 
 
Así lo afirmaba junto al candidato a la Alcaldía, Julián Fernández. “Núñez conoce perfectamente la region porque ha 
mantenido reuniones con todos los sectores, y de esta escucha activa ha ido recabando las necesidades que tiene 
cada uno de ellos, y en base a ellas ha ido configurando el que sera su Programa de Gobierno”. Ha incidido en que 
“áreas tan importantes como el Bienestar Social se verán muy mejoradas con el Gobierno de Núñez con la puesta en 
marcha de acciones que beneficiarán directamente a personas dependientes, a personas en riesgo de exclusión, 
mayores y personas vulnerables, así como la sanidad con la que se ha comprometido ante notario a poner en marcha 
un Plan de Choque para eliminar las listas de espera, mejorar la Atención Primaria y contratar más sanitarios”. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
En un municipio como Horcajo donde la actividad agraria ocupa un lugar relevante, ha insistido en que “este sector es 
prioritario para el PP y para Núñez en particular, que tiene muy presente a los agricultores y ganaderos y es 
perfectamente conocedor de la situación tan lamentable y agónica que  están atravesando actualmente, una 
situación, que se ha visto agravada con la aprobación por parte de Page, de la Ley de Agricultura Familiar, que 
contempla la expropiación forzosa de las tierras a sus legítimos propietarios, los agricultores, cuando se incumple la 
función social del uso de la tierra”. “Los agricultores pueden estar tranquilos, porque en el primer Consejo de 
Gobierno que presida Paco Núñez, derogará esta ley que atenta directamente contra la propiedad privada”.  

 
Tomelloso 

En un acto con agricultores, Lola Merino y Santiago Lucas-Torres reiteran 
el compromiso de Núñez de poner en marcha un Plan de Rescate para paliar la 
sequía en el campo 
 
Los candidatos del PP a las Cortes Regionales han expresado el compromiso de Núñez de poner en marcha un Plan de 
Rescate para agricultores, ganaderos, cooperativas e industrias vinculadas directamente al sector, para que “nadie 
pierda renta ni tan poco se pierda un solo puesto de trabajo”. Así lo aseguraron anoche en un encuentro con 
agricultores de la zona de La Mancha, que contó con la presencia del candidato a la Alcaldía, Javier Navarro. Merino y 
Lucas-Torres tuvieron la oportunidad de escuchar las reivindicaciones de los agricultores y ganaderos y de exponer 
ante los asistentes, las propuestas de Paco Núñez para solucionar los numerosos e importantes problemas que 
afectan al sector como son los 1.600 expedientes de pozos sin resolver en La Mancha, la plaga de conejos, conseguir 
una verdadera renta agraria y una PAC mejorada o defender en Bruselas y dónde sea preciso nuestro vino. 
 


